



学校評議員さん訪問

5日(水)学校評議員さんが、子供たちの様子を見に来てくださいました。

阿部 信夫 様(荒川本郷)、 澁澤 稔 様(荒川本郷)
菅谷 芳光 様(実穀)、 大久保 久夫 様(上長)
須藤 隆之 様(本郷)



平成12年の学校教育法施行規則の一部改正により「学校評議員制度」が導入されました。「学校教育に地域の方々からのご意見を生かしていく」という制度です。本校では年間に2回来校していただき、学校運営について【授業参観をしていただきました。】説明し、ご意見をいただいています。心強い学校応援団の方々です。

クラブ活動始まる!

6月30日(金)。今年2回目のクラブ活動が行われました。月に1回の活動で、既に、5月に活動のめあてを決めたり、組織や名簿づくり、年間計画を考えて話し合ったりしていました。実際に活動をするのは、今回が初めてです。

クラブ活動は特別活動のうちの一つです。特別活動とは、学級活動、児童会活動、クラブ活動及び学校行事のことを言います。「なすことによって学ぶ」といわれ、「様々な集団活動に自主的、実践的に取り組み、互いのよさや可能性を發揮しながら集団や自己の生活上の課題を解決する」ことを通して「人間関係形成」「社会参画」「自己実現」という三つの視点から様々な資質・能力を育成していくものとされています。

クラブ活動は、4年生以上が参加することになっています。どんなクラブに参加してどのように活動するかを子供自身が主体的に決定して、みんなで楽しむことができる活動を自分たちで計画・運営します。参加クラブは6年生の希望が優先されますが、4年生にとっては、まさに待ちに待った日であったことでしょう。もう次回が楽しみ?



【この他にも運動系クラブばかりでなく、文化系クラブも活動しています。】



【担当の先生たちの、お手並みはどうか? 子供たちと一緒に楽しんでいます。】